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産 業 建 設 委 員 会 記 録  
令 和 3年 1 1月 1日 （ 月 ) 

1 3時 3 7分 ～ 1 3時 5 2分 

全 員 協 議 会 室 

【委 員】沖田委員、川上委員、串﨑委員、上野委員、布施委員、田畑委員、牛尾委員、 

【執行部】招集しない 

【事務局】近重書記 

 
臨時委員長の紹介 

 

議 題 

1  委員長の互選について 

委 員 長  川 上 幾 雄  

 

2  副委員長の互選について 

副委員長  田 畑 敬 二  

 

3  座席の指定について 

  別紙のとおり 

 

4  議会広報広聴委員会委員の選出について 

  沖田委員、上野委員、川上委員長 

 

5  各種委員会等委員の選出について 

  ※別紙各種委員会等選出結果一覧表により選出 

 ⑴ 浜田地区広域行政組合議会議員…串﨑委員、牛尾委員 

⑵ 浜田市空家等対策協議会…川上委員長 

⑶ 浜田市都市計画審議会委員…沖田委員、串﨑委員、布施委員、川上委員長 

⑷ 浜田市土地開発公社理事…上野委員、牛尾委員、田畑副委員長 

⑸ 主要地方道田所国府線改良促進同盟会会員（理事）…川上委員長 

⑹ 浜田益田間主要地方道改良促進同盟会会員（監事） 

…川上委員長、田畑副委員長 

⑺ 矢原川ダム建設促進期成同盟会会員（監事）…川上委員長、田畑副委員長 

⑻ 浜田市江津市旧有福村有財産共同管理組合議会議員 

…布施委員、田畑副委員長 
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6  その他 

 ⑴ 次回産業建設委員会開催について  

ア 日時 令和3年11月10日（水） 午前10時 

イ 会場 全員協議会室 

 

⑵ その他 
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【議事の経過】 

〔 13 時  37 分  開議 〕 

  

近重書記  臨時委員長の紹介ということで、改選後初めてである。こ

の中で年長委員は牛尾委員なので、牛尾委員に臨時委員長を、

委員長が決まるまでの間、議事進行をよろしくお願いする。 

牛尾臨時委員長  そういうことで職務を代行するのでよろしくお願いする。 

 

１．委員長の互選について 

牛尾臨時委員長  委員長の互選は指名推選の方法と投票の方法、いずれかに

なるがいかがしようか。 

沖田委員  指名推選でお願いする。 

牛尾臨時委員長  ほかにないか。 

  （ 「なし」という声あり ） 

  では指名推選でやろう。指名があればお願いする。 

沖田委員  川上委員がよろしいかと思う。 

牛尾臨時委員長  ほかに。 

布施委員  牛尾委員を推選する。 

牛尾臨時委員長  ほかに。 

  （ 「なし」という声あり ） 

  指名が2名だったので投票にするのか。 

近重書記  はい。 

牛尾臨時委員長  では投票しよう。 

近重書記  投票用紙を配付させていただく。 

  《 投票 》 

牛尾臨時委員長  書記、開票をお願いする。 

  《 開票作業 》 

牛尾臨時委員長  投票総数7票、無効票ゼロ票、有効投票数7票である。川上

幾雄氏が5票、牛尾が2票。以上で川上幾雄氏が当選された。

では交代する。 

川上委員長  このたび推選をいただいた川上幾雄である。産業建設委員

としてこの4年務めてきた。今回は委員長という形で港湾振興、

中山間地等々の振興についてしっかり力を入れて乗り切りた

いと思っている。既に港湾振興については腹案を持っている

が、これは今後皆にお知らせして進めていきたい。よろしく

お願いする。 

   

２．副委員長の互選について 

川上委員長  副委員長の互選は指名推選の方法と投票の方法、いずれに

しようか。 

沖田委員  指名推選がよろしいかと思う。 

川上委員長  ただいま推選という声があったが、指名推選にご異議ない
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か。 

  （ 「異議なし」という声あり ） 

  ご異議ないようなので指名推選で行うことに決した。では

どなたか指名があるか。 

沖田委員  田畑委員がよろしいかと思う。 

川上委員長  ただいま田畑委員に指名があったが、その他ないか。 

  （ 「なし」という声あり ） 

  では副委員長として田畑委員に決した。皆よろしいか。 

  （ 「はい」という声あり ） 

  では田畑委員、よろしくお願いする。 

田畑副委員長  副委員長ということでご指名いただき感謝する。産業建設

委員会は初めて所属する委員会なので、ふなれな面が多々あ

ろうかと思うが、皆のご協力を得ながらしっかり前へ進めて

いきたい。どうかよろしくお願いする。 

   

３．座席の指定について 

川上委員長  座席については現在お座りの座席でよろしいか。 

  （ 「はい」という声あり ） 

  ではこれで今後進めていきたいと思うのでよろしくお願い

する。 

   

４．議会広報広聴委員会委員の選出について 

川上委員長  どなたか希望の方は。 

  《 希望者挙手 》 

  では議会広報広聴委員会は、沖田委員、上野委員、私川上

の3名ということで、よろしくお願いする。 

   

５．各種委員会等委員の選出について 

川上委員長  続いて広域行政組合議会議員2名。 

  《 希望者挙手 》 

  牛尾委員と串﨑委員。続いて浜田市空き家等対策協議会。 

近重書記  これは委員長である。 

川上委員長  浜田市都市計画審議会委員。 

近重書記  これについては前任者に継続してほしいという意向は執行

部から聞いている。この中で前回経験された方は。 

  《 該当者挙手 》 

  ほかの委員会にも多分。 

牛尾委員  前任で任期があった人ということで。 

近重書記  ほかの委員会に何人かいらっしゃる。 

布施委員  決めるが、土地開発公社も継続がよいのか。 

近重書記  そこは言われてない。できればという希望なので。 

牛尾委員  正副委員長は充て職が結構あるから、あとの委員で満遍な
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く、均等でいく感じでしないといけないのでは。 

布施委員  では私がやろうか。 

川上委員長  浜田市都市計画審議会委員は布施委員。 

牛尾委員  前任でと言われているのだから川上委員長が出ればよい。 

川上委員長  私が出ようか。 

布施委員  串﨑委員が手を挙げた。 

牛尾委員  私は次、開発公社に出る。 

川上委員長  浜田市都市計画審議会委員は、布施、川上、串﨑、沖田の4

名ということでよろしいか。 

  （ 「異議なし」という声あり ） 

  続いて土地開発公社3名。 

  《 希望者挙手 》 

  牛尾委員、上野委員、田畑副委員長。有福共管は。 

  《 希望者挙手 》 

  布施委員。では、あとは全部正副で。 

近重書記  国府線が川上委員長、浜田益田が正副。 

川上委員長  矢原も正副。 

近重書記  田畑副委員長は、地元議員でもあり副委員長でもあるとい

うことで。 

川上委員長  以上をもって、各委員会または組合等の選出は終わったが

よろしいか。 

  （ 「はい」という声あり ） 

   

６．その他 

⑴ 次回産業建設委員会開催について 

川上委員長  レジュメにあるとおり11月10日水曜日の10時から、全員協

議会室で開催する。執行部から出席のある最初の委員会なの

で、どうぞよろしくお願いする。 

   

⑵ その他  

川上委員長  ほかにあるか。 

布施委員  前委員会から、浜田港のみなとオアシスを初めとする水産

業の取り組みの継続性と実効性、また商店街の振興をしっか

りやっていくためには、委員会としての取り組みも必要なの

ではないかと思っているので、初日委員会でどうするかを決

められると思うが、そうしたテーマを持った委員会も必要な

のではないかと思っているので、よろしくその辺の協議をお

願いしたい。特別委員会ができれば。被った場合は別として

お願いする。 

川上委員長  ただいま布施委員から、浜田港と商店街の振興について、

今後の議題の中で決めてしっかりやっていただきたいという

話があった。 
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牛尾委員  僕が一番問題があると思っているのはやはり、食料の安全

度。自給率が低下する中で。例えば米一つ取っても、5年10年

先に米をつくる人が誰がいるか。今年も米価は下がっている。 

 これから国際競争の中でいえば、例えば魚もそうなのだが、

浜田の市場で揚がった魚を中国が全部買い占めて、揚がって

いるけど浜田で売れてないということもあるので、僕は食料

自給率も含めた安全保障については、この委員会でしっかり

やるべきだと思っている。その辺を一つ取り上げてもらえれ

ば。よろしくお願いする。 

川上委員長  ただいま牛尾委員から、食料の安全保障についてお話があ

った。ほかにあるか。 

  （ 「なし」という声あり ） 

  それでは今後、この三つの問題を含めて皆と一緒に協議し

ながら進めていきたいと思う。どうぞよろしくお願いする。 

 以上で産業建設委員会を終了する。 

   

 

〔 13時  52分  閉議 〕 

 

浜田市議会委員会条例第65条の規定により、ここに委員会記録を作成する。 

                 産業建設委員長 川 上 幾 雄  

 


